
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 137/2019 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, quando será implantada a Rede de 

Esgoto no Bairro Bom Jardim, Santo Antonio do Jardim e Floresta. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Devido todas as residências ter fossa e o município ter que ficar 

atendendo as demandas para esvaziar, requeiro informações de quando será 

implantada rede de esgoto nos bairros citado a cima. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 13 de Agosto  2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 20 de agosto corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de agosto de 2019 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 


